
体育大会レポート 

 今回の体育大会のテーマは『狂喜乱笑～令和盛り上がんねん～』でした。 

 私たち体育委員は、体育大会の約２か月前からたくさん集まって色々準備

をし、体育大会を盛り上げようと計画しました。 

 大会当日は、あいにくの曇りで途中何度か雨も降りましたが、全校生徒で

盛り上がることが出来たので、みんなが楽しめていたのだと思いました。 

 今年は私が実行委員長を務めさせていただきました。私は人をまとめるこ

とが苦手で不安でしたが、副委員長の横山さんを始め、ほかの体育委員の協

力のおかげで最後までやり遂げることが出来ました。また、準備や後片付け

の時に多くのクラブ員が手伝ってくれたおかげでとても助かりました。体育

大会が成功に終わったのは、体育委員だけでなく、クラブ員の協力があり、

みんなで団結したからだと思います。 

高校３年間の１番の思い出になりました。ありがとうございました。 

実行委員長 ３年Ｅ組 湯川 日南子 


